



La Universidad se transforma en el centro de la ilustración nacional

SALAMANCA

La Hospedería Fonseca de la Universidad de Salamanca acogerá por segundo año consecutivo el congreso nacional de ilustración 'Ilustra_Sal!', que se celebrará hasta mañana, organizado por la empresa de gestión cultural 'Zink Espacio Emergente' en colaboración con el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad y el Ayuntamiento de Salamanca. Durante estos días los asistentes podrán conocer en el trabajo de ilustradores de prestigio nacional, así como sus técnicas, su trayectoria o las estrategias que emplean para gestionar sus proyectos y su proyección en las redes sociales. El congreso dio comienzo ayer con un taller a cargo de Ángel Domingo, de la agencia 'Pencil·Ilustradores', titulado 'No sabía que, además de dibujar bien, tenía que hablar'. En el turno de tarde Bakea introdujo a los participantes en sus reconocidas ilustraciones sobre monstruos en la charla 'Bienvenidos a Bakelanasland'.